



Le 30/06/2025 - Communiqué de presse - Auteur : Châtellerault | Temps de lecture : +/- 30 secondes

Réunion publique de Châteauneuf : la Ville reporte la rencontre au 9 juillet

Châtellerault le 30 juin - Face aux fortes chaleurs annoncées pour les jours à venir, la Ville de Châtellerault a fait le choix de reporter la réunion publique initialement prévue le mercredi 2 juillet à Châteauneuf.

Ce temps d'échange avec les habitants, consacré à l'avenir du quartier, se tiendra finalement le **mercredi 9 juillet à 18h**, à la **Maison pour Tous de Châteauneuf**, située au 10 rue du Nouveau Brunswick.

Cette décision vise à garantir des conditions d'accueil confortables et sûres pour l'ensemble des participants. La Ville tient à maintenir la qualité du dialogue avec les habitants et à favoriser une participation large à ce moment important de concertation.

La réunion se déroulera selon le programme initial, en présence de Monsieur le Maire, des élus municipaux, des équipes techniques et des partenaires mobilisés. Elle sera suivie d'un temps convivial.

La Ville remercie les habitantes et habitants de Châteauneuf pour leur compréhension et espère les retrouver nombreux le 9 juillet.

VOS CONTACTS

Lydia de Abreu

Attachée de presse

05 49 20 20 08

06 37 98 15 50

lydia.deabreu@grand-chatellerault.fr